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SUBPREFEITURA DO JABAQUARA
Gabinete do Subprefeito

Av. Engenheiro Armando de Arruda Pereira, 2314, - Bairro Jabaquara - São Paulo/SP - CEP 04308-
001

Telefone:
PROCESSO 6042.2022/0003070-6

Ata SUB-JA/G Nº 097078509

PROCESSO SEI 6042.2022/0003070-6

ATA DA REUNIÃO - CONSELHO ARTICIPATIVO MUNICIPAL DO JABAQUARA 2023

ENDEREÇO: Avenida Eng. Armando Arruda Pereira, Nº 2314 – Térreo

DATA: 18/12/2023 HORÁRIO: 19h00

Reunião ordinária do Conselho Par�cipa�vo.

Par�cipantes, assinaram lista de presença.

E Par�ciparam representando a Subprefeitura Jabaquara, os Senhores Roberto Bonilha Subprefeito
Jabaquara, Ricardo Romero Prieto Diretor de Governo Local Jabaquara e lista de presença assinada
Conselheiros(as), Maria de Lourdes, João das Virgens, Ricardo Borges, Luciana A. de Sousa, Rosana
Gonçalves de Lima Morais e André Bernardino da Conceição. Senhor Ricardo Borges coordenador de
Conselho par�cipa�vo Municipal Jabaquara abriu a reunião, explanando sobre a reunião que teve com a
presença todos os Coordenadores do Conselho Par�cipa�vo Municipal, realizada na Casa Civil por meio
da Coordenadoria de Par�cipação Social, afirma ter sido muito benéfico. Em seguida, lendo a Ata do mês
de novembro 2023, senhor coordenador da destaque em meio a leitura, para que se mantenha as
reuniões as segundas terças feiras de cada mês as 19h00, todos os presentes concordaram, sobretudo em
relação aos crachás dos Conselheiros e Conselheiras e sobre o bilhete único, como dá ao exemplo das
Senhoras Rosana e Eliana, o pedido foi feito. Senhor Ricardo Borges pediu pra senhora conselheira Lurdes
falar um pouco sobre a Vila do Reencontro, o qual ela e um grupo de moradores fizeram uma visita a um
espaço já em funcionamento. Segundo dona Lurdes, relata sobre uma disciplina explicita, que lá os
moradores da vila do reencontro são todos assis�dos. Dona Lurdes ficou maravilhada pela organização
que o projeto. E ficou em aberto como proposta do Subprefeito Roberto Bonilha para se marcar uma
nova ida ao projeto, com o conselheiro par�cipa�vo municipal Jabaquara. A senhora dona Lurdes falou
sobre a valorização do Jabaquara com os projetos de retomada de construção de moradia e com a vila do
reencontro que será uma grande mudança. Senhor conselheiro João das Virgens sugeriu que em 2024,
para haver mais união entre os Conselheiros, com obje�vo de unir forças em torno de melhorias, do
Jabaquara, sem polí�ca uma vez que somos todos amigos. Senhor conselheiro André Bernadino pediu a
palavra, propôs para o senhor Roberto Bonilha fazer uma visita no Jardin Lurdes. Dona Lurdes e o senhor
André Bernadino cobram a visita da Sabesp, em uma próxima reunião de Conselho Municipal
Par�cipa�vo, por causa dos serviços de má qualidade feitos no bairro. Sugerem que se faça um convite a
Sabesp, relatam ainda que muitas ruas estão afundando onde a sinais de serviços feitos pela terceirizada
contratada pela SABESP. Senhor Roberto subprefeito agradeceu a todos pela conquista do projeto do
Parque na rua Genaro de Carvalho. A Conselheiro Senhora Rosana Gonçalvez reclama das condições da
área livre da comunidade Babilônia, reforça seu pedido da construção da área de lazer, pede a limpeza do
córrego e bueiros na entrada da comunidade, sugere que se coloque grade na boca dos bueiros. Senhor
Coordenador Ricardo Borges pede para os conselheiros acompanharem as duas demandas da
comunidade Babilônia e Jardin Lurdes. Senhor Roberto Bonilha diz para dona Rosana que no dia (21) vinte
e um de dezembro de 2023 será feita o processo de licitação sobre o Parque da comunidade Babilônia.
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Senhor André Bernadino destacou sobre finalização e a importância do recapeamento da Rua Eng.
Armando de Arruda Pereira iniciada e que se encontra parada. Senhor Roberto Bonilha subprefeito
Jabaquara agradece à par�cipação do Conselho e parabenizou sobre a equipe que tem trabalhado
bastante. Senhor Ricardo Borges agradece ao Senhor Ricardo Romero coordenador de governo local pela
ajuda e a todos da subprefeitura do Jabaquara. Todos estão cientes das próximas reuniões, as quais
deverão acontecer junto a Subprefeitura do Jabaquara (Térreo do Descomplica), nos meses e dias aqui
especificados: 09/01/2024 às 19:00hs. Nada mais havendo para se tratar, encerrou-se reunião cuja Ata foi
redigida e digitada por mim, Luciana Ângela Sousa de Assis (Secretária). São Paulo, 18 de dezembro de
2023.

Ricardo Borges de Oliveira- Coordenador de CPM Jabaquara

Luciana Ângela Sousa de Assis- Secretária Geral do CPM Jabaquara

RICARDO ROMERO PRIETO
COORDENADOR
Em 19/01/2024, às 17:04.
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